

Cuba réitère son soutien au Venezuela au Sommet de l'ALBA-TCP

Image not found or type unknown



"L'heure est à l'unité et à la fermeté face à l'impérialisme et aux oligarchies..."

La Havane, 27 août, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a réitéré lundi son soutien à son homologue vénézuélien, Nicolas Maduro face aux tentatives de coup d'État de l'opposition, lors du 11e sommet extraordinaire des chefs d'État et de gouvernement de l'ALBA-TCP, l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique-Traité de commerce des peuples.

"En ce moment, une fois de plus, nous sommes interpellés par la conscience et la solidarité, (...) nous sommes très conscients du grave danger pour le projet uni que représente cette alliance, et aussi de la valeur des déclarations de solidarité que toute notre Amérique doit au Venezuela frère", a souligné le

président cubain.

Dans son intervention en ligne, il a également dénoncé la continuité du harcèlement impérialiste, de l'ingérence extérieure, de l'assaut des oligarchies et de la manipulation médiatique et politique visant à déstabiliser et tenter de renverser le gouvernement bolivarien.

"L'heure est à l'unité et à la fermeté face à l'impérialisme et aux oligarchies qui profitent de la moindre occasion pour s'attaquer au triomphe et à la stabilité de toute force d'orientation populaire" a souligné Miguel Díaz-Canel qui a ajouté qu'au Venezuela, le conflit se règle entre deux visions du monde clairement concurrentes : d'une part, la justice sociale et, d'autre part, l'intérêt de préserver le système d'injustice et d'hégémonie.

Il n'est pas possible, a déclaré M. Díaz-Canel, de rester indifférent face à l'articulation calculée des oligarchies régionales, de l'impérialisme, des emporiums de la communication et des plateformes numériques contre le Venezuela.

Au cours de son intervention, le président cubain a salué la sérénité et le sens élevé de la démocratie exprimés par Nicolas Maduro et son équipe dans leur réponse aux provocations ainsi que les mobilisations populaires et la présentation d'un recours contentieux devant la Chambre électorale de la plus haute instance judiciaire de la nation bolivarienne, sous la protection de ce qui est établi dans la Constitution de la République. (Source: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/363791-cuba-reitere-son-soutien-au-venezuela-au-sommet-de-lalba-tcp>



Radio Habana Cuba